
〔一 般 質 問〕  

開 催 日 時  令和元年９月３日（火）、４日（水） 午前１０時～ 

  会    場  高浜市役所３階 高浜市議場 

    ※一般質問は、発言順位にもとづいて行われますが、各議員の質問開始時間は 

   未確定です。 

 

 

令和元年９月定例会    一 般 質 問 
 

 

発言順位 １                    （１６番） 倉田利奈議員 

                                        【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 公共施設について                    【市長・教育長・部長】 

（１）公共施設マネジメントについて 

（２）小中学校プール授業の委託について 

（３）小中学校のトイレ施設について 

２ 旧刈谷豊田総合病院高浜分院及び高浜豊田病院について    【市長・部長】 

（１）旧刈谷豊田総合病院高浜分院の維持管理費等について 

（２）高浜豊田病院の運営について 

３ 市制施行５０周年記念事業について             【市長・部長】  

 

 

 

発言順位 ２                     （３番） 杉浦康憲議員 

              【質問時間 ６０分】 

〈一問一答方式〉  

１ 教育行政について                          【教育長】 

（１） 学校トイレの洋式化について 

（２） 民間プールへの授業委託について 

２ 福祉医療制度について                       【部長】 

（１） 福祉医療費助成について 

（２） 精神障害者医療費助成について 

 

 

 

発言順位 ３                     （５番） 岡田公作議員                  

【質問時間 ５０分】 

〈一問一答方式〉   

１ 道路行政について                         【部長】 

（１） 道路に関する不具合と対応について 

（２） 道路に関する不具合の未然防止について 

（３） Ｆｉｘ Ｍｙ Ｓｔｒｅｅｔ（アプリ）の導入について 

２ 可燃ゴミの適切な処理について                  【部長】 

（１） 可燃ゴミに関する苦情について 

（２） 窓口対応について 

（３） 今後の改善策について 

 

 



 

発言順位 ４                   （１３番） 今原ゆかり議員 

                    【質問時間 ３０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 防災対策について                             【部長】 

（１） 災害時の乳児用備蓄品について 

２ 教育行政について 

（１） プログラミング教育について                 【教育長】 

 

 

 

発言順位 ５                     （１番） 荒川義孝議員 

                【質問時間 ６０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 地域資源を活かし、産業を活性化するまちについて         【部長】 

（１） 工業用地の創出と企業誘致について 

（２） 中小企業支援について 

（３） コミュニティビジネスの創出と起業支援について 

（４） たかはま夢・未来塾について 

（５） 新たな産業の創出と将来展望について 

２ 市制施行５０周年を契機としたシティセールスについて       【部長】 

（１） 市制施行５０周年事業について 

（２） シティセールスについて 

 

 

 

発言順位 ６                     （４番） 神谷利盛議員 

                   【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 地域農政総合推進事業について                    【部長】 

（１） ジャンボ落花生の評価について 

２ 高浜市まち・ひと・しごと創生総合戦略（改訂版）－ＮＥＸＴたかはま－について 

                  【部長】 

（１） 結婚につながる出会いの創出について 

（２） ＩＣＴでまちづくり推進事業について 

（３） 創生戦略③「将来への希望に満ち溢れた子どもを育むまち」について 

（４） 住みたい・住み続けたいを実現について 

（５） 企業誘致事業について 

（６） 「タカハマ物語」の成果について 

 

 

 

発言順位 ７                     （１４番） 小嶋克文議員 

                                       【質問時間 ４０分】 

〈一括質問一括答弁方式〉 

１ 防災対策について                         【部長】 

２ 空家対策について                            【部長】 

 

 

 



 

 

発言順位 ８                   （１５番） 内藤とし子議員 

【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 子育て支援について                 【市長・教育長・部長】 

（１） 保育園の待機児童について 

（２） たかとりこども園について 

（３） 保育料の無償化について 

（４） 学童保育について 

（５） ワクチン接種について 

（６） 給食費の助成について 

２ いきいき号の拡充について                 【市長・部長】 

 

 

 

発言順位 ９                     （８番） 黒川美克議員 

【質問時間 ７０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 高浜市の情報公開について                  【市長・部長】 

２ 高浜市公共施設あり方計画について             【市長・部長】 

（１） 勤労青少年ホーム跡地発生土等運搬処理について 

（２） 勤労青少年ホーム解体工事について 

（３） 高取保育園解体工事について 

（４） 中央公民館解体工事について 

 


